

## La conquête arabe

C'est avec une relative passivité que les Coptes ont accueilli l'invasion musulmane de 639. Dans les débuts, à tout le moins, la liberté religieuse des chrétiens paraît avoir été très satisfaisante.

■ Les autorités musulmanes n'encourageaient guère les conversions de masse et si l'islamisation du pays semble avoir progressé plus vite qu'en Syrie ou en Irak, c'est bien plutôt par le biais, estime-t-on aujourd'hui, des mariages mixtes et à cause des contraintes socio-économiques.

■ Les Coptes considérés, en effet, comme dhimmis (« protégés ») se voient contraints de payer la giziyah (impôt personnel) et le kharag (impôt foncier).

